

Marc Cornelis nous a quitté

Écrit par René - Bernard
Lundi, 08 Mars 2010 15:52



Marc Cornelis nous a quitté au seuil de ses 61 ans. On meurt donc aussi dans nos « paradis » tropicaux ? Plongeur expérimenté, Il est arrivé à Samui au début des années « nonante », il y a 18 ans.

Ces dernières années, il s'était installé à Koh Tao. On rencontre beaucoup de monde à Samui, ceux que l'on oublie vite parce qu'il vaut mieux les oublier et puis un jour, on tombe sur un ami, un vrai, toujours là quand on a besoin de lui. Tel était Marc. C'est ainsi que l'un et l'autre nous l'avons rencontré. Ami, pote de toutes les virées et de tous les chantiers nocturnes, échevelé et incroyable. Toujours infatigable aussi dans ses interminables discussions, encyclopédie vivante, qu'il discoure sur « sa » plongée, la cuisine ou les « biééééées » belges. Il a vécu à sa manière et avec lui disparaît une époque, mais reste l'amitié.

A son frère, à Jennifer, à la petite Flore, sachez la part que nous prenons à votre peine.

René - Bernard

Marc Cornelis nous a quitté

Écrit par René - Bernard
Lundi, 08 Mars 2010 15:52

